

垂水会 舞子駅周辺美緑花 活動現場報告

垂水会地域活動の実態を少しでも多くの会員の皆様へ知って頂くために、武内会長、松谷、嶋崎、酒井の4名が活動現場にお邪魔し、取材させて頂いたレポートです。



さあー、宝探しに出かけましょう！



揃いのベストが似合っています！
40分程度で、かなりの収穫でした。

皆様、お疲れさまでした。
毎月1回の活動です。終わってから、ゆっくりお茶を飲みながら雑談するのも、貴重なひと時ですね。



垂水っ子の皆さん、お気軽にご参加ください。

舞子駅周辺美緑花の活動は、JR舞子駅南側公園と国道2号線近辺の清掃を行っており、毎月20日、AM 10:00～11:00にKSC現役「みどりの会」との協働で実施しています。7月20日にお邪魔した日は、既に梅雨も明け、日差しが照り付ける暑い日でした。

現役の22・23期の「みどりの会」の皆様と、我々取材陣も含め総勢14名での活動でした。活動は至って簡単、火箸とポリ袋を手にペットボトル、空き缶、ゴミ等を回収して回りました。

舞子駅周辺は、松林に覆われた公園や明石海峡大橋の建設に伴って整備された海岸線、バスターミナル等沢山の人が行き交う場所であり、海岸線は格好の釣り場となっています。

どうしても自然にゴミ等が目につくことがあり、折角の風光明媚な場所も台無しになることがあります。我々垂水区に住む者にとって舞子駅周辺は誇れる地域でもあり、いつまでも綺麗に保つため何かしたいという気持ちは自然に湧いてくるように思います。

散策にはもってこいの松林、歴史を振り返る孫文記念館や武藤邸、釣り客が集う海岸線等は何時までも綺麗な姿であり続けてほしいものです。ほんの僅かな活動ですが、続けて行くことで少しでもお役に立てていると思います。



また、来月も頑張りましょう！
ちょっと、記念撮影。
気持ちよく汗をかきましたね。

文責 酒井 健一(総務担当)